



## Regierungsratsbeschluss vom 09. November 2021

Ratschlag betreffend Massnahmenprogramm zur Förderung der integrierten Versorgung im Kanton Basel-Stadt 2022–2025

**P210414**

Zwischenbericht zur «Finanzierung der Modellprojekte für die aufsuchenden Angebote (Home Treatment High Utilizer und Home Treatment bei Übergangsbehandlung nach stationärer Behandlung) der Universitären Psychiatrischen Kliniken (UPK) für die Jahre 2018, 2019 und 2020 in Form einer Finanzhilfe»

**P180408**

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf sowie den darin integrierten Zwischenbericht zur «Finanzierung der Modellprojekte für die aufsuchenden Angebote (Home Treatment High Utilizer und Home Treatment bei Übergangsbehandlung nach stationärer Behandlung) der Universitären Psychiatrischen Kliniken Basel (UPK) für die Jahre 2018, 2019 und 2020 in Form einer Finanzhilfe» an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Vor dem Hintergrund der demographischen und medizintechnologischen Entwicklung, möchte der Regierungsrat innovative Versorgungsmodelle in der Gesundheitsversorgungslandschaft des Kantons Basel-Stadt in der Legislaturperiode 2021–2025 stärker fördern. In diesem Zusammenhang beantragt er dem Grossen Rat die Genehmigung eines Massnahmenprogramms in der Gesamthöhe von 7.29 Mio. Franken über eine Laufdauer von vier Jahren. Mit den beantragten Finanzmitteln sollen insbesondere drei Projekte, welche die sektorübergreifende und interprofessionelle Zusammenarbeit in den Vordergrund stellen, unterstützt werden. Dank diesen Projekten sollen insbesondere stationäre Aufenthalte vermieden oder verkürzt und die Qualität der Gesundheitsversorgung bei chronischen Krankheiten erhöht werden. Das Projekt «Home Treatment» der Universitären Psychiatrischen Kliniken soll für eine zweite dreijährige Laufdauer als Modellprojekt verlängert werden.

